

B e s c h l u ß a n t r a g

Magistratsdirektion der Stadt Wien
PRÄSIDIÄLBÜRO
des Bürgermeisters
Eing. 26. MAI 1992
472/LAL/92 

der ÖVP-Abgeordneten Dr. Ferdinand Maier und Komm.Rat Walter Nettig, eingebracht in der Sitzung des Wiener Landtags am 26. Mai 1992, betreffend Einrichtung eines Wiener EG-Büros in Brüssel.

Der gemeinsame Binnenmarkt mit freiem Ware-, Dienstleistungs-, Personen- und Kapitalverkehr läßt bedeutende Auswirkungen auf das Land Wien erwarten.

Durch frühzeitige Information am Ort der Entscheidung können die Chancen aus dem Integrationsprozeß besser genutzt und entsprechende Veranlassungen rechtzeitig getroffen werden. Mit relativ geringem Aufwand ist es möglich, ein Wiener EG-Büro in Brüssel zu errichten, um die Entwicklungen in Brüssel aufmerksam zu beobachten und Informationen sofort nach Wien weiterzuleiten.

Die gefertigten ÖVP-Abgeordneten stellen daher gemäß § 36 Abs 4 der Geschäftsordnung für den Wiener Landtag folgenden

B e s c h l u ß a n t r a g :

Der Landtag wolle beschließen:

" Es ist ein Wiener EG-Büro in Brüssel zu errichten. In diesem Zusammenhang ist die Möglichkeit einer Bürogemeinschaft mit anderen österreichischen Bundesländern oder Institutionen zu prüfen."

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung dieses Antrages.

Maier

Nettig

400